

Grandes almacenes de toda clase de tejidos.—Especialidad Novedades para Señora y Lencería

Vermhout Serrano

EL MEJOR DE TODOS

Se vende en todos los establecimientos.

VALORES LOCALES

Table with 2 columns: Value Name and Price. Includes items like Crédito Balsar, Fomento Agrícola, Acciones Vapores Islaña, etc.

Valores nacionales y extranjeros

Table with 2 columns: Value Name and Price. Includes items like Madrid 2 Agosto, 4 por 100 interior contado, Amortizable 5 por 100, etc.

Al Lente de Oro

Conservará la vista quien us en verano GAFAS O LENTES AHUMADOS Gran surtido en toda clase de lentes para vista cansada y miope. CRISTALES ROCA GARANTIZADOS COMPOSTURAS ESTAMPERIA Y MOLDURAS para cuadros. PRECIOS ECONÓMICOS 25 BROSSA 25



Vajillas decoradas 72 piezas 45 pesetas

Advertisement for 'DISPEPSIA, GASTRALGIA, VOMITOS, NEURASTENIA, GASTRICA, DIARREA' by 'ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS'.

FARMACIA se vende Se desea vender con urgencia, una Farmacia situada en un punto céntrico de Palma y con clientela. Urge la venta. Informes: Centro de Anuncios, Santa Eulalia, 10.

Jaime Hernández, pintor SAN MIGUEL 21, PALMA Se hacen toda clase de trabajos en pinturas al óleo y al fresco, se hacen cuadros rasos de tela, se pintan estancias del color que se desea a 10 pesetas balcón, tamaño corriente, y se el precio fijo del trabajo antes de principiar, si así lo desean. La colocación de papel a 1 balullo Gran economía en todos los trabajos y especialmente en los de faja, capital. Se garantizan todos los trabajos que se hacen con colores de primera calidad. Sucursal de Barcelona: cae Cuadale 23.—Otra sucursal en Marçalle de Barcelona 18.—Correspondientes en toda la península. GRAN COMPETENCIA San Miguel, número 21-Palma

Atentado a Maura?

Esta mañana ha circulado por esta ciudad la noticia de que nuestro paisano el Expresidente del Consejo de Ministros don Antonio Maura había sido objeto de un atentado en Bagueres (Francia) lugar donde actualmente se halla veraneando. Tan infausta nueva ha corrido como reguero de pólvora, causando como es natural bastante consternación. Hemos acudido a los centros oficiales en donde se nos ha manifestado que no se tenía noticia del hecho. En el Gobierno civil se ha pedido comunicación telegráfica con Valencia y desde allí han contestado que es un «canard» que circula por toda España.

Lo que dice Romanones

Madrid 2 (4to.) El ministro de Agricultura ha hecho en San Sebastián las siguientes declaraciones: —El Gobierno va a las elecciones con una organización extraña, pues todos los elementos con que ha de contar son hechuras conservadoras. Esta minoría será la más nutrida en las futuras Cortes, calculando que tendrá cien diputados. Los republicanos serán menos que ahora, porque están quebrantados por escisiones. Cree el ministro que saldrán de 15 a 20 diputados republicanos. Respecto de los liberales, el Gobierno tiene el propósito de alentar preferentemente definidos. No a tal o cual personaje, sino a los que conserven vivas las tradiciones de la política de Sagasta, la cual está dispuesta a mantener. Esta será la base de la futura mayoría. Los moretistas serán amigos y estarán al lado de Montero, formando una sola cosa, perfectamente identificados en las líneas generales de la política gubernamental. Respecto de los demócratas, el ministro se limitó a decir lo siguiente: «Claro es que Canalejas no saldrá solo. Insistió en la necesidad de dar presencia a los elementos representativos del viejo partido. Interrogado acerca de la conferencia poco cordial celebrada entre el ministro de la Gobernación y Canalejas, dijo que no creía probable ninguna enemistad; pero en este mundo —añadió— nada hay imposible. Como comentario añadió lo siguiente: —Hay que atenerse a las ideas, y para que Montero pueda cumplir su programa de gobierno, necesita tener una mayoría homogénea.

Trata de blancas

Resindiendo en la información publicada en el número de ayer por nuestro colega La Última Hora recogida en el despacho del Gobernador civil hemos de manifestar, que es muy sensible que por a sorprenderse a la autoridad por informes fallos de exactitud a los hechos en que se refieren y mucho más sensible será cuando de lo que se informa pueda resultar grave perjuicio a los intereses y hasta a la honra de las personas. Así podría haber sucedido no obrando con la más delicada rectitud en el asunto de la manoseada campaña moralizadora que tantas medidas de rigor se han dictado con exposición de cometer lamentables equivocaciones por falta de verdadera información. Y se han equivocado también los que han informado al señor Gobernador respecto a la no existencia en esta Ciudad de la Delegación del Patronato Real para la Represión de la Trata de Blancas.—Por bien que se quiera suponer y sea quien fuere que haya querido informar al señor Gobernador sobre el particular, podemos asegurar que lastimosamente han incurrido en un error. La Delegación del Real Patronato en la Ciudad de Palma se halla legalmente constituida desde el día ocho de Febrero del año 1904, y así se manifestó a la superioridad por el entonces Gobernador Civil Excmo. señor D. Gonzalo Cedrón de la Pedraja, y desde aquella fecha pudiera ya haberse dedicado a su misión con la iniciativa de su Presidente y la voluntad de los miembros que la componen. Con estos antecedentes quedan destruidos los informes que el actual Sr. Gobernador Civil manifiesta haber adquirido según relación de nuestro colega «La Última Hora» en el número de ayer. Además entendemos que aún en el caso de no haber existido la constitución de la Delegación habría sido sumamente grato a todos los que se interesan por la moralidad y por la represión del delito la inmediata constitución de dicha Delegación y de esta manera se habría podido atender al resultado de sus deliberaciones y de sus acuerdos para aplicar las medidas de rigor que le han dictado sin duda con los más sanos propósitos para reprimir el mal. Y es claro que no deja de ser extraño que en las dependencias del Gobierno Civil no exista ni una sencilla minuta de comunicación dirigida por el señor Gobernador notificando la legal constitución de la indicada Delegación.

Ejército y Marina

Destinos.—Los tenientes coroneles de Infantería D. Antonio Escandell Pujol, D. Santiago Alberti Fábregas y D. Francisco Mateu Ripoll han sido destinados al batallón de Ibiza, al regimiento de Mahón y a la Caja de reclutas de Cieza respectivamente. Los comandantes D. José Rosselló Aloy al regimiento de Palma, D. Emilio Ramiro al de Mahón, D. Bernardino Bercial al de Inca y D. Domingo Escartín Catalineta a la Penitenciaría de Mahón. El capitán D. Pedro Mateu Mairata al regimiento de Vizcaya. El primer teniente D. Andrés Felany Oliver al regimiento de Palma y D. Pedro Sancho Sancho al de Ceuta.

Crónica marítima

Movimiento de puerto Entradas Procedente de Capdepera, ha puesto amarres en nuestro puerto el laúd «Internacional» con efectos. —Con procedencia de Cardiff, ha ganado nuestro puerto el vapor carbonero «Balmare» con un cargamento de carbón. —A las cinco de esta mañana, ha dejado caer anclas su nuestro puerto el vapor correo «Miramar» procedente de Barcelona con la balija, pasaje y carga general. —Poco después lo ha efectuado el vapor mercante «Lulio» con procedencia de Ibiza, con la balija, pasaje y carga variada. Salidos A las doce y media del día de ayer, soltó amarres de nuestro puerto, con destino a Ibiza y Valencia, el vapor correo «Cataluña» con la balija, pasaje y carga variada. —A las ocho y media de la mañana de ayer, levó anclas de nuestro puerto, para la vecina isla de Cabrera, el vaporcito de su mismo nombre.

Crónica Religiosa

Santoral Para mañana.—Santo Domingo de Guzmán confesor y fundador. Para mañana. Cuarenta Horas Concluyen en la Merced en honor a San Ramón Nonato. Exposición a las seis y media de la mañana, a las diez, Misa-mayor; por la tarde a las siete y media se practicará el ejercicio del Corazón de Jesús con estación, procesión y reserva de S. D. M. Visita a la Corte En San Cayetano, a Nuestra Señora de los Dolores.

Café Mabonés

Plaza Mayor 30 Nota.—Todas las noches secciones de nueve a doce por la pareja de baile español HERMANAS CORTES y la célebre cantadora del género español PACA LA CHINA Servicio esmerado.—Hay ventiladores. ENTRADA GRATIS.

Muebles

Familia que tiene que abandonar su domicilio se vende mobiliario Informar: Droguería de José Juan, calle de la Marina.

Carrera del Magisterio

Prime a enseñanzas Lecciones particulares y a domicilio, a cargo de D. Jaime Ferrés, Maestro Normal y Bachiller, Apuntadores 45 entrepuerto.

Sociedad Económica de Amigos del País

Añoche se reunió la Junta Directiva de esta sociedad tomando los siguientes acuerdos: El señor Director dió cuenta de que había intentado reunir la Comisión de analfabetismo, lo cual no pudo conseguir por hallarse en el campo algunos de los vocales de que la nombrada para el estudio de la canalización de aguas había suspendido sus trabajos hasta ver el resultado del acuerdo del Ayuntamiento, que según noticias trata de consignar una cantidad para obtener un proyecto de canalización. La de asociación para el empleo de máquinas agrícolas ha continuado sus trabajos hallándose actualmente sus acuerdos pendientes de una consulta con el Presidente de la Cámara Agrícola, como consecuencia de la

Nuestros corresponsales

Luchamayor Brillante, solemnísima ha resultado este año la fiesta que celebran anualmente los Reverendos PP. Franciscanos en honor de la Beata Catalina Tomás. Como estaba anunciado ya, el sábado por la tarde recorrieron la población los típicos «cotoners» que al son de la clásica chirimia y al compás del tamboril bailaban por las calles de la población y en las casas de los cofrades de la fiesta. Esto ha sido lo que más entusiasmo ha despertado en la población luchamayorense, pues hombres y mujeres de toda edad, corrían presurosos a grandes bandadas a formar corro a dichos caballitos que no pocas veces se veían en gran dificultad para bailar a causa de la gran aglomeración de la gente. Por la noche a poco de salir de las solemnidades completas cantadas en la iglesia de los PP. Franciscanos donde se venera la imagen de la Beata empezaron los fuegos artificiales que en combinación con la banda Luchamayorense dirigida por don Damian Font amenizaron la velada en la plaza del Convento, plaza que a pesar de su capacidad era aun insuficiente para poder contener la mucha gente que allí se reunía. Tanto la banda que supo escoger y ejecutar delicadas piezas como el director de los fuegos artificiales se merecieron bien los aplausos que les tributaba el pueblo lleno de entusiasmo. El domingo por la mañana se celebró en dicho Convento la Misa mayor donde asistieron los caballitos y una hermosa niña vestida al modo de la Beata a la cual acompañaban dos angelitos y ocho niños vestidos de payeses a la antigua usanza. Cantó el pueblo en combinación con el Coro la Misa de Angelus siendo muy de notar la extraordinaria afinación y ajuste del pueblo sin que hubiese ningún director. En el ofertorio predicó las glorias de Catalina Tomás, el joven y aventajado presbítero don Jerónimo Petro, poniendo de relieve principalmente las batallas que tuvo que sostener Catalina contra los tres enemigos del alma. Por la tarde sobre una elegante carroza pasearon las calles de la población los payeses y la niña representando Sor Catalina, cantando las tradicionales «coplas de la Beata» siendo toda la tarde seguida de una multitud inmensa ávida de escuchar aquel coro. Por la noche se verificó otra velada en la misma plaza siendo también muy concurrida hasta que se retiró el «carro triunfal» dándose por terminada la fiesta. Desde las columnas de este periódico no podemos menos de dar la más cumplida enhorabuena a todos los organizadores de estas animadas fiestas. —C. 31 Julio 1905. Manacor Por noticias particulares que se han recibido, sabemos que S. M. ha firmado la R. O. nombrando Alcalde de esta, a don Antonio Rosselló Ferrer. El señor Rosselló vá por primera vez a la Presidencia del Ayuntamiento, si bien en épocas anteriores la ha desempeñado accidentalmente, con el general aplauso, por la que huelga decir que la noticia del nombramiento ha causado general satisfacción. Al darle nosotros nuestra más cumplida enhorabuena, deseámosle el mayor acierto en su cargo. ISLEÑA MARÍTIMA Compañía Mollorquina de Vapores E. acreditado vapor CATALUÑA Saldrá el próximo sábado 5 del corriente al medio día directamente para MARSELLA Admitiendo pasajeros y carga para dicho destino. Para informes y despacho, oficinas de la Islaña Marítima. Nota.—Todos los jueves a las cinco de tarde sale vapor a la misma compañía para Argel regresando los sábados.

Por correo

Madrid 2 (2 a 5 t.) En Avila ha descargado una tormenta que ha revestido caracteres formidables. Las personas de más edad no recuerdan haber presenciado otra igual. Las calles parecían lagos. Los labradores han perdido todo el trigo que tenían en las eras y en los graneros, pues todo arrastrado por las aguas. Muchas casas están inundadas. Todos los rios de la provincia están desbordados. En Torredonjimeno un ciclón ha arrancado árboles y los postes telegráficos. En la estación fué arrastrado un vagón, tomando vía adelante y no parando hasta Torre del Campo, donde chocó con un tren de mercancías, el cual por estar sin freno, cediendo al choque, tomó la pendiente, no parando hasta la estación próxima. Por verdadera casualidad no hubo desgracias personales. El Adaja presenta un aspecto imponente. En Salamanca también han causado muchos daños las tormentas. Están inundadas más de 500 casas del término. El Jurado que ha presidido las regatas de Santander ha entregado al rey el premio que ganó su balandro «María». El rey ha prometido volver el año que viene a disputar la copa de la ciudad con un balandro nuevo que patronará el capitán de navío señor Bustamente, según designación expresa del rey. Este ha dejado mil pesetas al alcalde para que las reparta entre los pobres. El gobernador de Madrid ha abierto una información para comprobar si las plazas de Carabanchel y Tetuán reúnen las condiciones necesarias para la lidia. En caso contrario, prohibirá las corridas de novillos en dichas plazas hasta que se hagan las obras de reparación necesarias, a fin de ponerlas en condiciones de que no sean una constante amenaza para los lidiadores. La Junta municipal republicana se reunió anoche, y después de una discusión detenida y muy animada, acordó volver a reunirse el viernes para la designación de candidatos. El ministro de Estado esperará aquí el regreso de San Sebastián del señor Montero Ríos para conferenciar con él respecto de algunos asuntos importantes de su departamento, y después irá a la capital donostiarra a sustituir como ministro de jornada al señor Mellado, que tiene que ir a tomar baños a Francia. La Cámara de Comercio de la Corona ha telegrafado al ministro de la Gobernación, dándole las gracias por haber suspendido la exacción del im-

puesto de arrastres, acordado por aquel Municipio. En la creación de este impuesto intervino la Cámara de Comercio de Barcelona. —A consecuencia de la rebaja acordada para los trigos extranjeros, han entrado en España en los últimos meses, 14 millones de kilogramos de trigo procedentes de Bahía Blanca, Mar Negro y Australia. —El ministro de la Gobernación ha negado que esté fatigado por el trabajo electoral, y por tanto que piense permutar su cartera con otro ministro. Por el contrario, goza de perfecta salud física y ministerial, y considera cuestión de honor continuar en el ministerio, por lo menos hasta pasadas las elecciones. —Han llegado a la capital guipuzcoana nuestro ministro plenipotenciario en Bélgica Sr. Pérez Caballero y el hijo de Cambon, embajador de Francia, que marcha a París a ver a su abuela, que está gravísima. —En el último Consejo de ministros se han votado 40.000 duros para los gastos del viaje del rey a Alemania. —Procedente de San Sebastián ha llegado a Vigo el cañonero «Vitoria», conduciendo al almirante Cincunegui. Han terminado con excelente resultado las pruebas de torpedos y defensas de aquel puerto gallego. —El embajador de Rusia en París ha dicho que Witte ha llevado a los Estados Unidos instrucciones concretas del czar respecto de las concesiones que pueden hacerse al Japón para terminar la guerra. Si el Japón insiste en determinadas exigencias Witte lleva la orden terminante de suspender en definitiva y en el acto las negociaciones. Esto confirma lo que se dijo cuando Witte estaba en París, de que había recibido un telegrama confidencial del czar, dándole instrucciones sobre la paz. Se sabe, porque así lo ha dicho el representante japonés Kimura, que el Gobierno del miká lo no pedirá indemnización a Rusia. Presentará en cambio una nota detallada de todos los gastos que le ha ocasionado la guerra, y pedirá que Rusia los reconozca y los haga suyos. —Un despacho publicado por varios periódicos de Amsterdam anuncia que las tropas expedidas contra el príncipe de Boni (Celébes), que se ha insurreccionado, desembarcaron ayer para reforzar la guarnición de la capital Badjo-wa y mataron 260 benianos. Las tropas expedicionarias tuvieron un oficial y 25 soldados muertos ó heridos. —En Manchester ha habido una manifestación obrera. La policía se opuso al paso de los manifestantes por una plaza, produciéndose una colisión, de la que resultaron bastantes heridos. Se hicieron muchas detenciones. —Continúa ignorándose quien pueda ser el autor del atentado. En Vildiz se han practicado, sin ningún resultado, numerosas detenciones y registros domiciliarios. El personal de la basílica donde ocurrió el atentado ha sido detenido, y parece aguardar con tranquilidad el resultado de la investigación. Se afirma en las Embajadas de Constantinopla que la policía turca está sobre la pista de un complot de anarquistas internacionales. Entre otros, las autoridades turcas sospechan de un italiano llamado Johanni Rico, a quien fué enviado un paquete envuelto en tela engomada, y un ruso llamado Rapps, que desapareció el mismo día del atentado. —En la sesión de anoche, Mr. Balfour declaró que la legislación terminaría el 12 de este mes. Añadió que no ocurre nada que permita creer que un Sindicato alemán traiga de adquirir misas inglesas de carbón para su marina de guerra pero que si tal ocurriese el Gobierno propondría medidas legislativas acerca del particular. —En nueva Orleans se han registrado tres casos nuevos de fiebre amarilla seguidos de defunción. —El general Cinievitch ha desmentido rotundamente que el ejército ruso esté envuelto ni en situación difícil. Añade que el espíritu de las tropas es excelente.

AMICROBINA MIRALLES

AGUA POTABLE ESTERILIZADA

Fisiológicamente pura con sus sales y gases naturales



Potabilidad del agua.—Conceptos diversos.—El desarrollo progresivo de la ciencia ha hecho que no siempre se haya tenido el mismo concepto de la potabilidad del agua. Antiguamente sólo se exigían al agua para darle la patente de potable, los caracteres organolépticos, ó sea transparencia y limpieza perfectas con carencia absoluta de sabor y olor; más tarde, entró la química á dar su dictamen en la materia y puso por condición indispensable, para la potabilidad del agua la presencia en ella de ciertos gases y sales; por fin, Pasteur inicia otro período en el que, no sólo se exigen al agua de alimentación para considerarla potable, propiedades organolépticas y elementos químicos, sino que se requieren también su pureza fisiológica, ó sea a ausencia total de gérmenes patógenos.

Existencia de gérmenes patógenos en las aguas potables.—La existencia de gérmenes patógenos en el agua potable, es ya un axioma; no solo revela su presencia en ella el análisis bacteriológico sino que la experiencia nos demuestra que muchas enfermedades infecciosas tienen su origen en las aguas potables, y por ellas se propagan llegando á adquirir proporciones de epidemia, pues en el agua tienen medio apto para su desarrollo el microbio del tifo, el del cóler, el de la tuberculosis, el de la fiebre puerperal y el de todas las enfermedades gastro-intestinales.

Y no se crea que un análisis de agua, practicado con líquido tomado en el mismo momento, pueda darnos la seguridad de que no existe el peligro, de que el agua no contenga bacterias ó microbios, pues en el trayecto que recorre el agua desde el manantial al punto de consumo puede infectarse, y es probable su alteración en este sentido atendidas las malas condiciones del subsuelo que atraviesa

y las defectuosas que para este efecto suelen ser los depósitos en que el agua potable destinada al consumo se guarda y almacena.

Medios para evitar el peligro.—Ineficacia de los hasta ahora puestos en práctica en España.—Desde que el gran Pasteur descubrió en el agua microorganismos causantes de enfermedades, se apresó la ciencia á conjurar el peligro y en su lucha incansante ha llegado en el terreno científico á dominarlo. Mas no podemos decir lo propio en lo que al terreno práctico se refiere, pues la ciencia tropieza siempre con la rutina y la imprevisión, que han sido en todas épocas patrimonio del vulgo.

Ciudades antes pequeñas han adquirido en pocos años proporciones asombrosas, lo que ha hecho necesario sortirlas de mas agua; y esta necesidad imperiosa en que se han visto de aumentar el caudal destinado al consumo, ha sido en muchos casos en detrimento evidente de sus condiciones de potabilidad. Por esta razón, y ante la vulgarización del descubrimiento de Pasteur, se han preocupado los higienistas de la purificación del agua, llevando á la práctica los medios que la ciencia les proporcionaba para combatir el nuevo y terrible enemigo.

La filtración del agua y su esterilización por la ebullición fueron los medios primitivamente usados y puestos en práctica para conseguir tan notable y humanitario objeto. Algunos poblaciones y muchos particulares están provistos de filtros para hacer más potables las aguas, para darles más pureza, para separar de ellas microbios, mensajeros de funestas enfermedades; pero este medio es incompleto, no ofrece garantías, y la ciencia biológica lo califica de insuficiente para conseguir el fin que se propone. La filtración es

una acción mecánica que separa de hecho la partículas extrañas al agua, que suelen acompañarla, y que puede separar algún germen patógeno; pero la separación de todos es imposible conseguirlo por este medio. Los esporos, ó sean los microbios que no han adquirido todavía su completo desarrollo pasan todos por los poros del filtro por donde el agua pasa. Los microbios no pasarán todos, pero los mas pequeños irán á parar indefectiblemente al depósito donde se acumula el agua filtrada, que podrá haberse clarificado, pero de ningún modo despojado de todos los gérmenes patógenos. Además la acción del tiempo hace que forzadamente se acumulen en los filtros los microbios que hemos conseguido separar del agua, no pudiéndose evitar estos más que con una frecuente y escrupulosa esterilización de los mismos.

También se ha empleado y está muy en uso la ebullición como medio de conseguir el exterminio en el agua de alimentación de los microbios patológicos; pero este medio tiene también muchos inconvenientes; con la ebullición realizada en la forma corriente el agua pierde alguno de los elementos que la hacen digestiva, su sabor se altera y múltiples causas dependientes de las malas condiciones en que de ordinario se suele practicar esa operación hacen que el agua aún después de hervida no puede considerársela ni como potable ni fisiológicamente pura.

Esterilización completa del agua sin detrimento de su potabilidad.—La última palabra de la ciencia en materia que nos ocupa es la esterilización del agua en condiciones tales que á la par se consiga esterminar los microbios que puedan existir no pierda ninguna de sus sales elementos todos indis-

pensables de todo punto para que sea perfectamente potable.

Nuestra amicrobina. Aparatos para tenerla último mo elo empleado al extranjero.—La amicrobina que ofrecemos al público, no es más que el agua potable perfectamente esterilizada que conserva sus sales, naturales y que no ha sufrido alteración ni su color ni en su sabor. Los aparatos de que disponemos para obtenerla son ingeniosísimos: son el último modelo de los que en Francia y en Alemania se emplean. Con ellos las distintas operaciones de esterilización, filtración y embotellado se practican en recinto herméticamente cerrado de tal suerte, que queda garantizada la asépsia completa del líquido y de las partes todas que integran el envase no perdiendo el agua ninguno de sus elementos. Nuestros modernísimos aparatos ofrecen toda suerte de seguridades; el líquido obtenido con ellos resiste el análisis más escrupuloso; la perfecta filtración que se verifica en ellos da al agua una transparencia y claridad perfectas y la temperatura de ciento veinte grados á que se la somete mata indefectiblemente todos los gérmenes de enfermedades que pueda contener.

Preciosas condiciones de nuestra amicrobina.—Hemos procurado reducir su precio al posible para ponerla al alcance de todas las fortunas y los más humildes depósitos que existen (TODAS LAS FARMACIAS) hará que sea fácil á las particulares procurarse de elemento tan indispensable evitarse de la invasión de muchas enfermedades. **MAS DE DOSCIENTOS DOCUMENTOS DE SEÑORES FACULTATIVOS.**

Representantes en Palma de Mallorca, Blauquet y Mulet.—Cererols, 1

Jarabe de Hipofosfitos

I. Freixas Romera Farmacéutico de Barcelona

Fórmula recomendada por eminentes médicos é indicada en cada frasco.

Medicamento poderoso para combatir la anemia, raquitismo, debilidad nerviosa, de efectos rápidos y seguros para abrir el apetito y devolver las fuerzas perdidas á consecuencia de enfermedades agudas.

VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS.—2'50 ptas. FRASCO

Unico representante en Baleares:—Cirujano-Pedicuro

Don Gabriel Palmer Gelabert

Plaza Cuartera 16—1.—PALMA

EVITA CANAS, CASPA Y CAIDA del PELO EL TRICÓFERO PADRÓ

Es el tónico y regenerador del cabello más antiguo y acreditado de España. Hace crecer el pelo sano, limpio y con un color natural. Evita la caída del pelo y mantiene la cabeza en estado de salud y limpieza.

Farmacia del Globo, Plaza Real, 1, Barcelona, y en toda Farmacia, Droguería y Perfumería.

MAGNESIA DE BISHOP.

El extracto de Magnesia Bishop es una bebida refrescante que puede tomarse con perfecta seguridad durante todo el año. Además de ser agradable como bebida matutina, obra con suavidad sobre el vientre y la piel. Se recomienda especialmente para personas delicadas y niños.



El extracto de Magnesia Bishop es el más puro y de mayor calidad que se ha preparado para este fin en el mundo. No hay ninguna sustancia que pueda compararse a él. Póngase especial cuidado en elegir que cada frasco lleve el nombre y las señas de ALBERT BISHOP, 44, Spelman Street, London.

De venta: En todas las Farmacias y Droguerías

NO MAS VELLO

20 años de éxitos es la mejor garantía de que los «PÓLVOS cosméticos de Franch», quitan en pocos momentos el pelo y el vello de cualquier parte del cuerpo, matan las raíces y no vuelven á reproducirse. Este «depilatorio» es muy útil á las personas del bello sexo que tengan vello en el rostro y en los brazos, pues con él pueden destruirlo sin irritar el cutis.—2'50 pesetas bote.—Se vende en las principales farmacias y en Palma, en la de Juan Valenzuela, Plaza de la Cuartera 14, y en el Centro Farmacéutico.



PECHOS Su desarrollo y belleza

La turgencia, endurecimiento se consigue en dos meses con el uso de las

Píldoras Circasianas del Doctor FERD. BRUN

Unicas que siendo beneficiosas á la salud alcanzan el efecto deseado. Aprobadas por eminencias médicas.—Gran éxito en Alemania. 6 pesetas frasco. Para el mismo fin, TOPICO (IRCASIANO), poderoso medicamento externo, = Viuda Azina, P. del Crédito, 4 y V. y C. Princesa, 1, Barcelona.

Grageas Farré

DE LECITINA PURA DE HUEVO Y CACODILATO DE SOSA

Hasta la fecha son reconocidas estas grageas como el mejor depurativo el único más eficaz.

Son un reconstituyente de primer orden, tonifican el sistema nervioso y enriquecen la sangre á la vez que la purifican modificando solo la parte mala al revés de otros depurativos que la rebajan en general perjudicando el organismo.

Sus efectos son tan rápidos y seguros que á las pocas tomas se manifiesta un bienestar general del individuo ó de la persona que padece.

Los que tienen humores herpéticos, ven desaparecer con su uso las manifestaciones de esta enfermedad que sienten en diferentes partes del cuerpo. Las señoras que tienen localizado el herpetismo en la cara y que les afea el cutis, observan la mejoría poniéndoseles la piel fina, y del color natural.

Vente, en todas las farmacias.—Representantes; Boscana, Sucesores, Plaza de Cort, número 8—Palma de Mallorca.

Depilatorio imperial del Dr. Padró

Qua el pelo ó vello con prontitud y sin peligro para el cutis. Por su eficacia é inocencia es el preferido. 50 años de éxito. Venta en Droguerías y Perfumerías.—Barcelona, Plaza Real, 1, Farmacia del Globo.

Gotas Madres Sulfurosas de BAR

Constituyen el remedio mejor y más acreditado en todos los casos en que se debe usar la «Medicación sulfurosa», supliendo con ventaja el uso de toda clase de aguas y de baños sulfurosos.

Son de seguro resultado. En los «herpes» así internos como externos; en las «llagas, granos, úlceras, manchas, etc.» en las «anginas, irritaciones de garganta, bronquitis, tos, catarros pulmonares crónicos, etc.» en las «escrófulas» y «anemias»; y finalmente en todos los casos en que se use el «asufre» ó las aguas de los manantiales sulfurosos las «Gotas Madres Sulfurosas» obran con gran ventaja, comodidad, rapidez y economía.

Véndese: precio del frasco 3 pesetas.—Depósitos: Farmacia de don Juan Valenzuela, Plaza de la Cuartera, número 9 y Centro Farmacéutico.

Anti-asmáticos Segala

PAPELES, CIGARRILLOS y PICADURA, que pueden usarse indistintamente para calmar en el acto todo ATAQUE DE ASMA y SOFOCACION.

DEPILATORIO SEGALA

Extirmina el PELO ó VELLO, sin perjuicio ni incomodidad alguna y suaviza la piel. Sus resultados, son inmediatos.

ANTI-HEMORROIDAL SEGALA

Cura las amorranas, (MORENAS) por crónicas que sean.

PARCHES SANTA RITA

Evitan el aborto y curan el dolor de los riñones, relajación esterilidad. Deben usarse todas las señoras embarazadas.

Jarabe infantil Segala

Infalible en la BABA, DENTACION FORRO, IRRITACION E CALENTURAS, etc., etc. ¡Siempre eficaz!

Lombricida Segala

Exclusivamente vegetal para la expulsión de las lombrices. Elaboración y venta: Botica Corona, Giguás, 5, Barcelona. En Palma de Mallorca: Farmacia B. Terrasa, Fideos, 12.

4 á 8 ptas.

por día. Se desean personas de ambos sexos para trabajar con nuestra máquina de hacer calca, simple y rápida; trabajo seguido todo el año á domicilio, sin experiencia. La distancia no importa y vendemos nuestro trabajo.

Dirigirse: Compañía LA COLMENA, U. U. U. 5, Calle Elisabets.—Barcelona.

SE ALQUILA Un local propio para establecer en él una industria ó casa de huéspedes, tiene departamentos bien ventilados y claros, lienzo de agua de fuente y de pozo y demás comodidades. Informar en la calle de los Angeles 14-2.

SE VENDEN A buen precio de transporte en estado de uso.—Informar: Abto (6) Capitan, Plaza de San Antoni

Imp. de F. Guasp, Morey